



## Síntesis de medios

08 de julio de 2025

### Primeras Planas

Siguen pista al 'Mono'...y dan megagolpe  
Pierde Pemex 56 mdp cada día por huachicol  
Recuperan 15 millones de litros de huachicol  
Golpe al huachicol en Coahuila, el mayor en lo que va de sexenio  
En Coahuila, el mayor decomiso de huachicol con 15 millones de litros  
Efecto Trump: se desploma 81% flujo migratorio que cruza por México  
Identifican 11 rutas de tráfico de armas  
Alto riesgo  
Triunfos son amores

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Agente presentó una denuncia formal

El elemento de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la CDMX que fue objeto de insultos racistas por parte de una mujer en la colonia Hipódromo Condesa ya presentó una denuncia formal ante la FGJ y el Copred, informó la jefa de Gobierno, Clara Brugada. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, expresó su rechazo a estos actos de discriminación y señaló que la Dirección General de Asuntos Jurídicos y de Derechos Humanos de la SSC acompañó legalmente al policía para presentar su denuncia. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Contra Réplica](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [Diario de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) /+ [Chilango](#) / [El Heraldo de México](#)

#### Detienen a El Bananas de La Unión Tepito en CDMX

Elementos de la Policía de la CDMX detuvieron a Carlos "N", alias El Bananas, presunto integrante de la Unión Tepito, quien aparentemente distribuía narcóticos en bares y restaurantes de las colonias Condesa, Roma y Juárez en la alcaldía Cuauhtémoc. Por su parte, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, publicó en su cuenta oficial de X que seguirán trabajando para construir una ciudad más segura. [Eje Central](#)

#### Cae banda en Iztapalapa; tenían armas y droga

La Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvo a cinco personas con drogas y armas de fuego en un domicilio de la alcaldía Iztapalapa, tras cumplir con una orden de cateo. El jefe de la policía capitalina, **Pablo Vázquez**, anunció a través de sus redes sociales que dicho cateo se derivó de una investigación y varias denuncias que los llevaron hasta dicho inmueble. Los hechos ocurrieron en la calle Belisario Domínguez, en la colonia Guadalupe del Moral. [Eje Central](#) / Sin mención [La Prensa](#) / [Basta](#)

#### Revisan vehículos

Elementos de Tránsito de la SSC implementaron el dispositivo Salvando Vidas para revisar vehículos en las alcaldías Miguel Hidalgo y Azcapotzalco. En el operativo participar 59 agentes, se hicieron 250 revisiones, 54 motocicletas y otros 5 vehículos fueron llevados al corralón; además, aplicaron 59 infracciones y 75 amonestaciones verbales. [Reforma](#)



## Síntesis de medios

08 de julio de 2025

### Deja riña un herido y un detenido

Un hombre quedó gravemente herido luego de que fuera golpeado con una piedra, en calles de la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo de la alcaldía Cuauhtémoc. De acuerdo con vecinos, el hombre en situación vulnerable fue atacado por dos sujetos. Agentes de la **policía** capitalina que acudieron al llamado de auxilio comenzaron a buscar a los agresores, cuadras más adelante detuvieron a un menor de origen venezolano, mientras que su cómplice escapó. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### Llama SSC a no caer en inversiones fraudulentas

La Secretaría de Seguridad Ciudadana emitió una nueva alerta por fraude cibernético, esta vez efectuado a través de aplicaciones y plataformas falsas de inversión que operan bajo una apariencia profesional; llamó a la población a tomar precauciones para evitar ser víctima de engaños. La **Policía Cibernética** exhortó a la ciudadanía a tomar medidas preventivas como verificar si la plataforma está registrada ante organismos reguladores y cuenta con una licencia para operar. [24 Horas](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#)

### Caen dos venezolanos

Dos hombres de origen venezolano fueron arrestados tras ser señalados de asaltar a una mujer en calles del Centro Histórico, en la alcaldía Cuauhtémoc. La víctima denunció que los sujetos iban a bordo de una motocicleta. [Excélsior](#)

### Balea taxista a franeleros, en la GAM, por cobrarle estacionamiento

Dos franeleros fueron baleados por el conductor de un taxi con quien sostuvieron una discusión tras quererle cobrar por estacionarse en calles de la colonia Tepeyac Insurgentes, alcaldía Gustavo A. Madero. El hecho ocurrió en el entronque de la Calzada de los Misterios y la avenida Montevideo. La **SSC** informó que, al dar seguimiento a la ruta de escape del vehículo, los policías lo ubicaron y detuvieron en un domicilio localizado en la calle José María Castillo, en la colonia Constitución de la República. [Eje Central](#)

### Hallan un feto en jardinera de la alcaldía Tlalpan

Los restos de un bebé fueron encontrados abandonados en una jardinera ubicada en la colonia El Mirador Segunda Sección, de la alcaldía Tlalpan. Tras la denuncia del hallazgo, se activó el protocolo interinstitucional de seguridad y atención a emergencias en coordinación con **la SSC**, quienes solicitaron la intervención de paramédicos del **ERUM**, los cuales determinaron ausencia de signos vitales. [El Universal](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### Capturan a salvaje mujer

Una mujer que le arrojó líquido inflamable en el rostro a otra y le prendió fuego fue capturada por **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los hechos ocurrieron en el cruce de la avenida Ermita Iztapalapa y la calle Leona Vicario, en la colonia Santa María Aztahuacán, en la alcaldía Iztapalapa. [Basta](#)

### Acusan trampas en acuerdos para levantar paro del Poder Judicial CDMX

Trabajadores del Poder Judicial de la CDMX decidieron continuar el paro total de labores, debido a que no se otorgó el aumento salarial que previamente solicitaron. Durante la manifestación ocurrieron enfrentamientos con integrantes del Consejo de la Judicatura, mientras que un protestante en la sede de Plaza Juárez fue atacado con ácido en el rostro. Dicha información fue confirmada por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, no obstante, esta institución negó que el hombre fuera un empleado del Poder Judicial y que la víctima únicamente estaba en la zona para brindar apoyo. [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#)



## Síntesis de medios

08 de julio de 2025

### **Poco a poco reabren negocios vandalizados**

A cuatro días de los actos vandálicos cometidos durante la marcha antigentrificación en las colonias Roma y Condesa, de la alcaldía Cuauhtémoc, decenas de clientes ya consumen en estos establecimientos. La zona se encuentra resguardada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, mientras algunos negocios protegen sus vidrios con estructuras de madera. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

### **Prometen, ahora sí, actuar ante violencia**

Tras las agresiones contra establecimientos y comensales del corredor Roma-Condesa durante la protesta contra la gentrificación, autoridades de la CDMX afirmaron que se actuará ante actos violentos en este tipo de manifestaciones. Así lo expusieron vecinos de la zona en la que recibieron reclamos por la falta de seguridad. Al respecto, el Secretario de Gobierno, Cesar Cravioto, afirmó que contarán con un mayor control sobre las protestas violentas. Ante los reproches que se ordenó a **elementos de la Policía** no intervenir y retirarse ante los destrozos, Obdulio Ávila, director General de Gobierno de Cuauhtémoc, enfatizó que las órdenes para los uniformados de las alcaldías provienen de la CDMX. Explicó que esto se debe al mando único y afirmó que existe coordinación con la demarcación para evitar protestas violentas. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#)

### **Daños en CDMX a restaurantes restan seguridad a la inversión**

Tras la manifestación violenta en calles del corredor Roma-Condesa, el presidente de la Canirac de CDMX, Jack Sourasky Olmos, dijo que lo preocupante es que esos hechos no solamente generan pérdidas a los dueños de los establecimientos, por los destrozos en instalaciones, mobiliario y equipo, sino que dañan severamente la imagen de la ciudad. Llamó la atención que, pese a que se sabía desde varios días antes de que esa manifestación ocurriría, el Gobierno capitalino no realizó algún tipo de acompañamiento, como ocurre generalmente con las marchas que van al Zócalo capitalino. [El Economista](#)

### **Metrobús, a 20 años: ¿qué viene?**

El pasado 19 de junio se cumplieron 20 años de la inauguración de la Línea 1 del Metrobús. Tras dos décadas de servicio a los chilangos, este sistema ha evolucionado y crecido hasta convertirse en una de las principales arterias de movilidad en la CDMX, transportando a más de 350 millones de personas sólo en 2024. En cada una de las 280 estaciones hay presencia de oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, además de cámaras de videovigilancia en autobuses y andenes, todas conectadas al Centro de Control ubicado en avenida Nuevo León, en la alcaldía Cuauhtémoc. [+Chilango](#)

### **“Comisión de Búsqueda tendrá nueva identidad”**

Luis Gómez Negrete será el comisionado de Búsqueda de Personas capitalino, ente coordinador de los esfuerzos de localización; además se fortalecerán 3 áreas: rastreo en campo, inmediato y gestión de información, también contará con la participación de la FGJ y de **la SSC**. [El Universal](#)

### **Diputados llaman a colaborar en búsqueda**

Diputados del PAN, Morena y MC consideraron que es fundamental la coordinación entre la Comisión de Búsqueda de la capital, **la SSC** y la FGJ para atender la desaparición de personas. Además, plantearon una Comisión Especial en Donceles para analizar la problemática y crear un marco legal para combatirlo. [Excélsior](#)



## Síntesis de medios

08 de julio de 2025

### **Columna Rozones: Arropo al agente discriminado**

Relevante, nos hacen ver, que la SSC capitalina, a cargo de **Pablo Vázquez**, haya cerrado filas con el agente agredido con expresiones de racismo y discriminación por una mujer en la colonia Hipódromo el fin de semana pasado -caso que fue grabado y se hizo viral en las redes-. Y es relevante porque otros agentes que en algún momento se encuentren en una circunstancia similar podrán realizar sus tareas con la certeza de que, si tienen un correcto actuar, como en este caso, contarán con el apoyo de la corporación. [La Razón](#)

### **Columna Sacapuntas: Índices a la baja**

Con el objetivo de consolidar a la CDMX como la ciudad más segura, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció que entre enero y junio de 2025 hubo una disminución de 12% en los homicidios en la capital, en comparación con el mismo periodo del año pasado. [El Herald de México](#)

### **Artículo: Canaco CDMX, agente de colaboración / Vicente Gutiérrez**

En la Canaco CDMX creemos firmemente que la colaboración entre el sector gubernamental y los organismos empresariales es vital para el desarrollo económico y social de nuestro país. La inseguridad genera pérdidas, disminuye la inversión y deteriora la calidad de vida. Por ello, hay una colaboración estrecha con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, cuyo trabajo se fortalece con el C5, principal tema de la actual gestión. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

### **Artículo: ¿Naca o naco? / Guadalupe Loeza**

Qué espectáculo tan vergonzoso ofreció la ahora archiconocida en todas las redes como "Lady Racista", con una expresión de absoluto odio y desdén insultó al agente de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, porque su coche se encontraba estacionado en la calle Alfonso Reyes, en la colonia Condesa, sin haber pagado el parquímetro. Al ver que el policía estaba a punto de ponerle "la araña" a su vehículo, hecha una furia, le gritaba: "odio a los negros como tú" y "los odio por nacos". ¿Qué significará para Ximena Pichel, de origen argentino, la palabra "no" y por qué asegura odiarlos tanto? [Reforma](#)

## **Policiaco**

### **Muere hombre solo y abandonado**

Vecinos que transitaban por calles de la alcaldía Azcapotzalco notaron que el cuerpo de un hombre en situación vulnerable yacía sobre el asfalto en inmediaciones del paradero El Rosario, a la altura de la calle Cultura Norte. Tras el reporte, al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes confirmaron el deceso por aparente enfermedad. [Basta](#)

### **Se toparon con la muerte de frente**

Una pareja que viajaba en motocicleta intentó rebasar a otro vehículo sobre el puente de la avenida Telecomunicaciones, en la alcaldía Iztapalapa, lo que causó que la motocicleta chocara de frente contra un auto que circulaba en sentido contrario, quien los arrolló y le quitó la vida a una mujer que viajaba como copiloto. **Elementos policiacos** realizaron la detención de un hombre que manejaba el automóvil involucrado. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### **Choca y vuelca**

Una camioneta volcó al chocar contra el muro de contención sobre avenida Prolongación División del Norte, colonia San Marcos, alcaldía Xochimilco. Los tripulantes quedaron atrapados en el vehículo por lo que fueron rescatados y trasladados a un hospital cercano. [Reforma](#) / [Metro](#)



## Síntesis de medios

08 de julio de 2025

### Sistema Penitenciario

#### Les dan chance de reconectar con la sociedad

"Como cabrones nunca aceptamos el miedo, pero al final sí nos importa lo que piensen de nosotros", dice uno de los jóvenes que forman parte de Reconecta con la paz, un programa de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que busca evitar que personas procesadas por delitos no graves reincidan. Desde 2021, cerca de dos mil personas han pasado por este programa, y más de mil 300 ya lo concluyeron, la reincidencia es apenas del 4.5%. María Ortiz Haro Gómez, la directora de "Reconecta con la paz", expone en entrevista que las juventudes beneficiadas del programa realizan talleres, terapia cognitivo conductual y reparan el daño a través de servicio comunitario en favor de la CDMX. [El Sol de México](#)

### Justicia

#### FGJ fortalece las estrategias de búsqueda

La titular de la FGJ, Bertha Alcalde Luján, propuso tres estrategias encaminadas a optimizar los procesos de búsqueda e identificación de personas a nivel nacional, con el objetivo de que otras fiscalías se sumen a los esfuerzos de la capital del país para combatir y perseguir el delito de desaparición de personas. [24 Horas](#)

#### El Centro lidera top 10 de zonas con más niños abusados o violados

La colonia Centro, en la alcaldía Cuauhtémoc, encabeza el top 10 de las zonas con más casos de abuso sexual, violación simple o violación equiparada contra niñas, niños y adolescentes en la capital mexicana, con 241 víctimas desde 2018, de acuerdo con datos entregados por la FGJ de la CDMX. [La Razón](#)

### Imagen Destacada

REFORMA  
COMUNICACIÓN Y MEDIOS

REVISAN  
VEHÍCULOS

